

ONE TRACK Sendungsverfolgung als Top App platziert

In der Kategorie Produktivität zieht die EURO-LOG App ONE TRACK Sendungsverfolgung in die Top 10 ein.

Hallbergmoos-München, 18. Juni 2012 – „Endlich gibt es mit "One Track Sendungsverfolgung" eine einheitliche App zur effektiven Überwachung der eigenen Pakete – unabhängig davon, ob Sie Sender oder Empfänger sind“, so das positive [Fazit](#) der Redakteure der Webseite www.chip.de. Auch weitere unabhängige Web-Portale wie iPhoneWelt oder AppWelt vergeben für die intelligente Sendungsverfolgung Bestnoten gegenüber der Konkurrenz.

Die stetig steigenden Downloadzahlen der ONE TRACK Sendungsverfolgung und die durchgehend positive Kritik der Anwender spiegelt sich nun in der Top 10 Platzierung wider. EURO-LOG zeigt hiermit, dass mit ONE TRACK eine ausgereifte und durchdachte App entwickelt worden ist, die sich mit größeren Anbietern messen kann.

Mit ONE TRACK Sendungsverfolgung werden verfügbare Sendungsinformationen aus dem Internet mit der Logik der ONE TRACK-Technologie kombiniert. Durch Eingabe der Sendungsnummer können Pakete der unterschiedlichsten Dienstleister wie DHL, DHL Austria, DHL Express Overnight, DHL Fracht, DHL Swiss, DHL Swiss (e-shipping), DPD, FedEx, GLS, Hermes, Österreichische Post, Schweizerische Post, TNT und UPS einfacher verfolgt werden.

Die App bietet zudem die Möglichkeit, bis zu zehn aktive Benachrichtigungen einzurichten, um den Status der Zustellung zu überwachen und Probleme frühzeitig zu erkennen. Die kostenlose iPhone App ist unter: <http://www.eurolog.com/one-track-sendungsverfolgung/> im App-Store zu finden, ebenso wie die Bewertungen der Nutzer.

Den gleichen Service wie die iPhone App stellt EURO-LOG kostenfrei über das Internet auf der Seite www.kep-cockpit.de oder über das [Google Gadget „ONE TRACK“](#) zur Verfügung.

Ihr Pressekontakt

Annabelle Kliesing

Tel. 0811 9595 201

Fax 0811 9595 199

Email presse@eurolog.com

EURO-LOG AG

Am Söldnermoos 17

85399 Hallbergmoos

www.eurolog.com



*App „ONE TRACK“
von EURO-LOG zur
intelligenten und
proaktiven
Sendungsverfolgung*

Die EURO-LOG AG

Der IT-Dienstleister EURO-LOG wurde 1992 als ein Joint Venture der Deutsche Telekom, France Telecom und Digital Equipment gegründet. 1997 wurde das Unternehmen eine „people owned company“ und entwickelte sich in dieser Dynamik zu einem der führenden Anbietern von IT- und Prozessintegration. Über 80 Mitarbeiter sorgen heute am Hauptsitz München-Hallbergmoos mit eigenen Rechenzentren, innovativen Applikationen und individuellen Anbindungen für eine durchgängige Effizienz logistischer Prozesse zwischen Lieferanten, Logistikdienstleistern, Handel, Industrie und Kunden.

EURO-LOG realisiert sowohl auf Verlager- als auch auf Spediteurseite übergreifende Prozesslösungen. Für die verladende Industrie bietet EURO-LOG unter anderem Lösungen wie Supply Chain Management, Frachtenmanagement, Behältermanagement und E-Billing. Das Speditionssystem ERPcargo, das Speditionsportal, Echtzeit-Status und Palettenmanagement sind speziell für Logistikdienstleister entwickelte Lösungen. Heute nutzen Kunden aus den Branchen Automotive, Handel, Hightech, Elektronik, Konsumgüter, Chemie und Pharma, Logistikdienstleistung und -kooperationen, KEP, Maschinenbau und weitere die Integrationslösungen von EURO-LOG.

Ihr Pressekontakt

Annabelle Kliesing

Tel. 0811 9595 201

Fax 0811 9595 199

Email presse@eurolog.com

EURO-LOG AG
Am Söldnermoos 17
85399 Hallbergmoos
www.eurolog.com